

BIG ISSUE

Sambut Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Ketua FWP Berkolaborasi Dengan Sahabat Bhinneka Berbagi Berikan Sembako ke Bilal Mayit dan Warga Kurang Mampu

A. Putra - MEDAN.BIGISSUE.ID

Apr 29, 2022 - 23:22



Ketua FWP Zulkifli Tanjung berkolaborasi dengan Sahabat Bhinneka Berbagi, Dr Bob dan Ayong memberikan bantuan sembako kepada Bilal Mayit dan warga kurang mampu di Jalan Sempurna.

MEDAN - Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1443 H, Ketua Forum Wartawan Polri (FWP), Zulkifli Tanjung berkolaborasi dengan Sahabat Bhinneka Berbagi yang diwakilkan oleh Dr Bob dan Ayong membagikan sembako kepada Bilal Mayit dan warga tidak mampu di Jalan Sempurna, Kelurahan Sudirejo, Kecamatan Medan Kota, Jum'at (29/4/2022) sekitar Pukul 14:00 Wib.



Zulkifli Tanjung menyebutkan bahwa pembagian sembako yang dilakukan hari ini adalah rutinitas tahunan.

"Tiap Tahun kami melakukan ini, tahun kemarin juga disini, hanya lokasinya berbeda," ungkap Zulkifli.

Lebih lanjut Zulkifli menjelaskan bahwa pemberian sembako ini mengingat bahwa kerjaan dari pada Bilal Mayit sangat luar biasa pekerjaannya dan berat mencari penggantinya.

"Kami berikan ini yang terbaik, pada Bapak Ibu yang menurut saya ini luar biasa pekerjaannya dan berat mencari penggantinya," sambung pria yang berpenampilan plontos.

Ditempat yang sama, Kepala Lingkungan I, Kelurahan Sudirejo, Kecamatan Medan Kota, Edi Herianto yang mewakili Bilal Mayit menyebutkan

"Kami sangat berterima kasih atas kepedulian Pak Zulkifli dengan rekan - rekan yang dikatakan Sahabat Bhinneka Berbagi. Dalam hal ini kami cukup merasa bangga. Karena yang menerima ini, artinya kita mencari untuk Bilal ini sangat sulit di Kelurahan ini," ungkap Edi.

Sahabat Bhinneka Berbagi yang diwakilkan oleh Dr Bob dan Ayong kepada awak media menyebutkan bahwa yang tergabung di Sahabat Bhinneka Berbagi memiliki jiwa sosial.

"Kita semua di grub Bhinneka kebetulan yang jiwanya itu sosial, paling pantang kita melihat orang yang tidak mampu," tegas Ayong.

Ayong menambahkan, bantuan sembako yang dibagikan bisa mengurangi beban ekonomi masyarakat yang tidak mampu.

"Kita semua bekerjasama untuk mengurangi beban - beban masyarakat yang layak, semua kita bantu, semoga kedepan kita semakin lebih banyak lagi untuk tahun depan," tutup pria yang mengaku sebagai Admin di Sahabat Bhinneka Berbagi.